



Morena se compromete a respetar todos los puntos de vista

Después de instalada la Sesión Extraordinaria del Consejo General del INE, el diputado federal Gerardo Fernández Noroña, sostuvo que Morena se compromete a respetar todos los puntos de vista y sectores de la población, y a no cometer abusos.

Y es que admitió que nunca pensaron que íbamos a vivir algo así, nunca soñaron que iban a alcanzar estos niveles de responsabilidad.

Ante los representantes de partidos y consejeros del INE, manifestó que Morena será respetuoso de todos los puntos de vista, de todas las expresiones políticas, de todos los sectores de la población, y servirá a todos por igual.

“Y no haremos ninguna de las cosas que se hacía cuando nosotros éramos oposición de abuso, de atropello, de maltrato, de persecución, de represión. Eso no está en nuestra visión, no está en nuestra convicción, no está en nuestros principios, no está en nuestro compromiso democrático, no está en los objetivos y en los sueños que nos planteamos cuando luchamos por la transformación de este país.

El senador Emilio Álvarez Icaza, reconoció que los resultados contundentes de las elecciones presidenciales hablan del sentir de la población, pero eso no quiere decir que la cancha en la que se jugó haya sido pareja.

“Presentamos desafíos de cómo se violó los principios de equidad o de imparcialidad en este contexto de elección de Estado. Pero va a venir un momento de definitividad. Va a venir un momento donde las instancias jurisdiccionales resuelvan. Y sí, vamos hacia litigio, ya se ha anunciado”.

El legislador aprovechó para manifestar sus preocupación por lo ocurrido en Morelos y en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, donde se cambió la lista de designación de plurinominales.

“Se suspende y sin mayor explicación -en la noche del sábado 8 de junio- llega una nueva propuesta para permitir que la hermana del Jefe de Gobierno y otras seis personas de Morena puedan entrar como plurinominales. Se le quitan siete diputaciones a la oposición en beneficio de la bancada de gobierno”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/morena-se-compromete-a-respetar-todos-los-puntos-de-vista/>